
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ７ 

令和 ４年 ８月２５日 

午前・午後 ９時 ５分    

議会名 令和 ４ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番     蘒原政夫     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．市立学校施設の充実につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．公共下水道の維持管理に

ついて 

 

 

 

 

①老朽化が懸念される校舎、体育館など主要建物の

現状と今後の既存建物の長寿命化対策について伺

いたい。 

②市立学校施設のバリアフリー化に対する考え方と

今後の整備の方向性について伺いたい。 

③市立学校のトイレの洋式化の進捗状況と今後の整

備計画について伺いたい。 

④市立学校施設への太陽光発電設備の設置状況と今

後の整備計画について伺いたい。 

⑤時代の変化や社会的な課題への対応など、将来を

見据えた市立学校施設の整備について考えを伺い

たい。 

⑥電話回線の増設など、通信手段の拡充についての

考えを伺いたい。 

⑦市立学校施設の緑化整備に対する考え方と今後の

方向性について伺いたい。 

 

 

① 公共下水道の令和３年度末の普及状況について

伺いたい。 

② 公共下水道が整備された後、公共下水道へ接続

してもらうため、どのような取り組みをしてい

るのか伺いたい。 
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３．クビアカツヤカミキリの

被害について 

③ 公共下水道の総延長はどれくらいか、また、日

頃の維持管理はどのようにしているのか伺いた

い。 

④ 公共下水管の詰まりや悪臭の原因とその対策に

ついて伺いたい。 

 

 

①佐野市のクビアカツヤカミキリの被害状況につい

て伺いたい。 

②現在、佐野市が行っているクビアカツヤカミキリ

の防除対策・支援について伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


